



GARDA MEDIA

Semarakkan KTT G20, Bapas Kelas II Purwokerto Glorifikasi Melalui Jalan Sehat Bersama

Narsono Son - BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID

Oct 21, 2022 - 19:08



Semarakkan KTT G20, Bapas Kelas II Purwokerto Glorifikasi Melalui Jalan Sehat Bersama

BANYUMAS - Bapas Purwokerto jalan sehat bersama yang diikuti oleh seluruh pegawai. Jalan sehat dilakukan di sekitar wilayah kantor Bapas Kelas II Purwokerto diantaranya melintasi wilayah Desa Pamijen, Kecamatan Sokaraja, Kabupaten Banyumas, Jum'at (21/10/2022).

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk memeriahkan dan menyemarakkan KTT G20 di Bali, oleh Lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia (Kemenkumham RI).

Salah satu upaya glorifikasi melalui jalan sehat ini sesuai dengan arahan dari Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum dan HAM RI Nomor SEK-UM.04.02-347

tanggal 17 Oktober 2022.

Selain jalan sehat, Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum dan HAM RI juga mengadakan doa bersama sebagai salah satu langkah yang diambil untuk ikut mensukseskan kegiatan KTT G20 di Indonesia.

Selain jalan sehat dan doa bersama ada kegiatan lainnya yaitu touring dan kompetisi tenis lapangan dengan tetap mengglorifikasikan slogan-slogan G20. Melalui glorifikasi ini diharapkan dapat menyemarakkan sekaligus memberikan informasi di lingkungan pegawai maupun masyarakat dengan adanya kegiatan KTT G20.

Kegiatan ini juga menjadi salah satu langkah untuk memupuk rasa solidaritas pegawai dan juga rasa nasionalisme dengan ikut mendukung langkah pemerintah dan bangsa Indonesia di kancah internasional.

Melalui tema G20 “Dari Indonesia, Dunia Pulih Bersama-Recover Together, Recover Stronger,” Kepala Urusan Tata Usaha, Kadis menyampaikan pentingnya kebersamaan dan integritas yang tinggi dalam mendukung kemajuan bangsa di lingkungan kerja Bapas Kelas II Purwokerto.

“Jalan sehat bersama ini dilakukan dengan menyematkan logo KTT G20 di baju olahraga setiap pegawai untuk mengglorifikasikan kegiatan tersebut, baik di lingkungan Bapas Kelas II Purwokerto maupun masyarakat yang menyaksikan kegiatan ini. Saya harap kegiatan ini dapat juga memupuk kebersamaan dan juga integritas setiap pegawai,” tutur Kepala Urusan Tata Usaha, Kadis.

(N.Son/ErlanggaR/ADA/GFN/Mars)